

PUBLIK

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Pastikan Keamanan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jul 4, 2024 - 09:07



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Pastikan Keamanan Warga

Sukabumi - Polsek Kalapanunggal, di bawah pimpinan Kapolsek Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan Patroli Biru untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan

Kabandungan. Patroli ini dimulai pukul 21.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan utama menjaga situasi kamtibmas dan mengantisipasi berbagai gangguan keamanan seperti Curas, Curat, Curanmor, geng motor, tawuran, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli yang dipimpin oleh Aipda Rachmat, Aipda Lancon, dan Briptu Riad ini menyoasar beberapa lokasi strategis dan rawan kejahatan, termasuk pemukiman warga, daerah rawan, objek vital (obvit), pos ronda, serta titik-titik yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal. Dalam giat tersebut, para personil memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat untuk mendukung upaya Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Himbauan yang Disampaikan:

1. **Dukungan Masyarakat:** Masyarakat diminta untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah terjadinya aksi geng motor, tawuran, premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya guna menciptakan situasi yang aman dan nyaman.
2. **Partisipasi Aktif:** Masyarakat dihimbau untuk aktif menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing dengan melaksanakan ronda malam.
3. **Knalpot Sepeda Motor:** Pengendara sepeda motor dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.
4. **Kepastian Orang Tua:** Orang tua diminta untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB.
5. **Kerumunan:** Pemuda dan warga yang sedang berkerumun dihimbau untuk segera pulang ke rumah masing-masing guna menghindari potensi gangguan kamtibmas.

Kapolsek Kalapanunggal mengapresiasi kerja keras para personil yang telah melaksanakan patroli dan memberikan edukasi kepada masyarakat. Berkat kegiatan ini, situasi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal terpantau aman dan kondusif. Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan di wilayahnya.

Dengan adanya kegiatan Patroli Biru ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan keamanan dan kenyamanan, serta terus berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka masing-masing. Polsek Kalapanunggal akan terus melakukan patroli rutin untuk memastikan situasi kamtibmas yang kondusif bagi seluruh warga.